



8/22 健全な発展および施工技術向上を目的に 令和4年度宜野湾市優良建設業者表彰式



市が発注した建設工事において、優秀な成績で工事を完成した事業者を審査対象とする、優良建設業者表彰式が行われ、土木部門4社、建築部門1社、電気設備部門1社が表彰されました。受賞者を代表して、アメリカンエンジニアコーポレーションのエクスタースティン代表取締役が「地域のみなさまの安全・安心を守るべく技術の向上に努めてまいります」とあいさつしました。

8/26 温かいご支援ありがとうございます 株式会社アトムホームから食料品の寄贈



株式会社アトムホームが市役所を訪れ、お米100袋とポーク缶100缶を寄贈しました。本支援は、新型コロナウイルス感染症の影響によって困っている世帯やひとり親世帯へ対して、令和2年4月から継続して行われており、今回で14回目となります。宮平宗幸専務は「一過性で終わるのではなく、安定した支援が行えるように、これからも継続して支援していきたいです」とあいさつしました。

8/27,28 3年ぶりの太鼓の音がぎのわんの空に響き渡る 第26回宜野湾市青年エイサー祭り



第26回宜野湾市青年エイサー祭りがぎのわん海浜公園多目的広場にて開催されました。地域の活性化、並びに地域青年会組織の発展を目的として、3年ぶりに開催された今回は、市内外から10団体が出演し、特色溢れる演武で会場を盛り上げました。知名朝弥会長は「3年分の思いとパワーを太鼓、三線の音色に乗せて宜野湾の夏を彩りたいです」と、力強くあいさつしました。

8/22 市の賑わい創出と発展にむけて 琉球大学施設の市民利用等に関する締結式



キャンプ瑞慶覧西普天間住宅地区跡地への琉球大学医学部および同病院の移転整備において、同大学が整備する施設を市民等の使用に供することに合意したことによる、「琉球大学普天間キャンパス(仮称)大学施設の市民利用等に関する覚書」締結式が市役所にて行われました。琉球大学西田睦学長は「沖縄健康医療拠点を核にしたまちづくりに向けて、緊密に連携をとっていきたいです」と話しました。

8/28 チーム一丸となって優勝をめざす 第1回宜野湾市長杯学童軟式野球大会



アトムホームスタジアム宜野湾にて、第1回宜野湾市長杯学童軟式野球大会の準決勝戦、決勝戦が行われました。県内各地から計46チームがエントリーし、前原ルーキーズ(うるま)と中城南ウィンズ(中城)で決勝戦が行われ、前原ルーキーズが接戦を制して優勝しました。松川市長は「参加チームの中から未来のプロ野球選手が誕生することを楽しみにしています」とあいさつしました。

9/1 「一人一人でつなげる絆、一致団結チーム宜野湾」 中学生スクールサミット宣言を報告



市内公立中学校の生徒会長が市役所を訪れ、8月22日にオンラインで開催されたスクールサミットの討議の内容やスクールサミット宣言等を報告しました。スクールサミットは、生徒会活動を通してより良い学校生活づくりに、自主的・実践的に参画していくことを目的としており、嘉数中学校の西向幸大さんは「生徒と生徒会の関係を密にして学校を盛り上げていきたいです」とあいさつしました。